

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian diatas pertama, yang dapat penulis simpulkan yaitu dalam analisis karakter anggota terhadap pembiayaan jasa konsumtif yang dilakukan KSPPS Artha Abadi cabang Ngabul yaitu dapat dilakukan melalui wawancara dengan calon anggota, kemudian survei ketempat tinggal calon anggota, dan melakukan wawancara dengan tetangga sekitar calon anggota mengenai riwayat hidup calon anggota. Meskipun penilaian karakter anggota di KSPPS Artha Abadi Cabang Ngabul dominan digunakan untuk memenuhi prinsip 5C namun, yang paling diutamakan adalah agunan karena memungkinkan anggota apabila tidak mampu membayar angsuran.

Kedua, analisis karakter anggota memiliki dampak yang positif, karena dapat meminimalisir adanya resiko yang akan merugikan KSPPS Artha Abadi dikemudian hari. Analisis karakter anggota dapat digunakan untuk mengetahui ada atau tidaknya itikad baik dari anggota jika pembiayaan tersebut diberikan. Akan tetapi dapat dilihat dari data diatas bahwa tingkat permasalahan pembiayaan jasa konsumtif di KSPPS Artha Abadi Cabang Ngabul masih terjadi dan belum stagnan.

#### **B. Saran**

Setelah penulis melakukan analisis karakter anggota terhadap pembiayaan jasa konsumtif di KSPPS Artha Abadi Cabang Ngabul, maka penulis ingin menyampaikan beberapan saran:

1. Sebaiknya produk pembiayaan jasa konsumtif di KSPPS Artha Abadi Cabang Ngabul tidak hanya diberikan kepada guru dan pegawai saja, akan tetapi juga kepada masyarakat umum guna memenuhi kebutuhan pribadi mereka.
2. Sebaiknya Dewan Pengawas Syariah (DPS) di KSPPS Artha Artha Abadi lebih dari satu, untuk mengoptimalkan keputusan pemberian pembiayaan. Sebaiknya Manajer dan Marketing dalam melakukan analisis karakter anggota pengajuan pembiayaan harus lebih teliti dan berhati-hati karena hal ini akan mempengaruhi tingkat kesadaran anggota dalam melakukan pembayaran angsuran pembiayaan.

### **C. Penutup**

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT. Yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya kepada penulis hingga dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik dan lancar. Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini hingga penulisan tugas akhir ini dapat terselesaikan. Penulis sadar bahwa dalam pembuatan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu perlu adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan penulis dimasa yang akan datang. Dan semoga tugas akhir ini biasa bermanfaat bagi penulis dan pembaca.